

### Supervisora de Elecciones del Condado de Collier

## Melissa R. Blazier

## Días y plazos para las elecciones

Elecciones Primarias de 2024 Plazo para el registro de votantes: 22 de julio Votación anticipada: del 10 al 17 de agosto Día de las elecciones: 20 de agosto

Elecciones Generales de 2024
Plazo para el registro de
votantes: 7 de octubre
Votación anticipada: 21 de
octubre al 2 de noviembre
Día de las elecciones: 5 de noviembre

Las fechas de votación anticipada están sujetas a cambios.



Durante el recuento de la ciudad de Nápoles, el personal retiró más de 4.800 boletas con votos insuficientes y excesivos para realizar un recuento manual de la contienda por el Concejo Municipal de la ciudad de Naples.



Melissa R. Blazier Supervisora de Elecciones

# SUPERVISOR'S MESSAGE ¡Faltan dos elecciones más!

¡Y así, terminamos con la Primaria de Preferencia Presidencial!

Quiero agradecer a todos los que ayudaron a nuestra oficina a completar otra elección exitosa. Desde el personal de nuestra oficina hasta los cientos de increíbles trabajadores electorales, ¡no podemos realizar elecciones excelentes sin ustedes! Realmente aprecio su dedicación, no sólo a nuestra oficina, sino a los miles de votantes del condado de Collier que salieron a votar.

Decir que esta elección estuvo llena de acontecimientos es quedarse corto. Debido a lo reñidas que estuvieron las

reñidas que estuvieron las contiendas por la alcaldía y el concejo municipal de la ciudad de Naples, la Junta de Escrutinio ordenó un recuento automático de ambas contiendas, como lo exige la ley de Florida. Tras los resultados del recuento automático, la Junta de Escrutinio pidió un recuento manual de votos insuficientes y excesivos para la carrera por el Concejo Municipal debido a que los márgenes entre dos candidatos eran inferiores a un cuarto del uno por ciento. Todas las reuniones de la Junta de Escrutinio y los recuentos estuvieron abiertos al público y, como se esperaba, todo el proceso transcurrió sin problemas. Espero que todos los que asistieron y estuvieron al tanto de las elecciones pudieron aprender un poco más sobre la administración electoral en nuestro condado, especialmente cuando se trata de contiendas increíblemente reñidas como la que vimos a principios de este mes.

Todavía quedan dos elecciones más por delante: la elección primaria el 20 de agosto y la elección general el 5 de noviembre. No olvide que la oficina del Supervisor de Elecciones del condado de Collier es LA fuente confiable de información sobre elecciones y votación. Lo invito a seguir nuestras páginas de redes sociales, suscribirse a nuestro boletín mensual y optar por recibir actualizaciones electorales a través de mensajes de texto con TextMyGov. Para inscribirse, envíe un mensaje de texto con COLLIERVOTES al 91896.



Fue un honor para el Supervisor Blazier reunirse con el Teniente Coronel Allen West durante la cena de la Unión Estadounidense de Derechos Constitucionales este

a la edición de Noticias y Vistas de

¡Siga leyendo para ver qué ha estado haciendo nuestra oficina en la edición de Noticias y Vistas de este mes!

### Eventos Comunitarios









#### Sunshine State Young Reader Awards

¡La primavera está aquí y eso significa que los premios Sunshine State Young Reader Awards (SSYRA) están de regreso!

Cada año, nuestra oficina trabaja con las Escuelas Públicas del Condado de Collier para realizar elecciones para su programa anual SSYRA. SSYRA es un programa de motivación de lectura a nivel estatal para estudiantes desde jardín de infantes hasta octavo grado. Este programa anima a los estudiantes a leer de forma independiente por placer y mejorar su fluidez en la lectura.

Después de que los estudiantes lean una selección de libros, pueden votar por su título favorito utilizando nuestro equipo de votación. Luego, los resultados de las elecciones se compilan en todo el estado y los anuncia la Asociación de Florida para los Medios en la Educación (FAME). Nuestro objetivo para este programa es presentar el proceso de votación a los estudiantes jóvenes, demostrar cómo se utiliza nuestro equipo de votación durante las elecciones y conectar las experiencias de los estudiantes con nosotros con las lecciones que aprenden en sus clases.

#### Giras de Transparencia

La oficina del Supervisor de Elecciones se complace en invitar a organizaciones locales y miembros del público a participar en nuestros Tours de Transparencia!

Durante estos recorridos, los visitantes tienen la oportunidad de conocer al personal, ver detrás de escena de nuestro centro de operaciones, ver demostraciones de equipos y aprender más sobre nuestro equipo de votación y las medidas de seguridad que tenemos implementadas para garantizar la integridad de nuestra elecciones.

Nuestro objetivo para estos recorridos es ofrecer un entorno donde los participantes puedan aprender cómo se llevan a cabo las elecciones en el condado de Collier y generar confianza en el proceso electoral.

Si está interesado en realizar un recorrido con nuestro personal, visite nuestro sitio web: www.Colliervotes.gov/TOUR o llámenos al (239) 252-VOTE (8683).

### GRACIAS, TRABAJADORES ELECTORALES!

¡No podríamos llevar a cabo elecciones excelentes sin la ayuda de nuestros increíbles trabajadores electorales! Desde los trabajadores temporales, los trabajadores de votación anticipada y el día de las elecciones, y aquellos que participan en el programa Adopte un Precinto, gracias por su tiempo y dedicación a nuestros votantes y al proceso electoral.

Está interesado en trabajar en las urnas durante las próximas elecciones? Actualmente, nuestra oficina está buscando personas con mentalidad cívica para trabajar en las urnas o trabajar temporalmente en nuestra oficina durante cada elección. Las personas interesadas deben visitar www.CollierVotes.gov/HELP donde pueden obtener más información sobre los puestos disponibles y completar una solicitud.



#### Próximas elecciones

Las Primarias de Preferencia Presidencial acaban de concluir, pero ya nos estamos preparando para las Elecciones Primarias y Generales.

Aquí hay dos cosas que puede hacer para prepararse para las próximas elecciones:

- 1.) Mantenga actualizada su información de votante: Pueden pasar muchas cosas entre elecciones. Los votantes pueden cambiar de dirección, cambiar su nombre o querer cambiar su afiliación partidista, especialmente antes de una elección primaria. Es muy importante que nuestra oficina tenga la información más actualizada, incluso si se muda calle abajo desde su dirección anterior, podría haber un cambio en las contiendas que verá en su boleta.
- 2.) Solicitar una boleta de voto por correo: los votantes pueden enviar sus solicitudes de boleta de voto por correo para las próximas elecciones primarias y generales en línea o llamando a nuestra oficina. Cuando solicite su boleta, tenga en cuenta que queremos asegurarnos de enviarla a la dirección correcta, especialmente si los votantes tienen planes de viajar durante las elecciones. Si planea estar en otro estado o fuera del país durante las próximas elecciones, comuníquese con nuestra oficina para notificarnos dónde debemos enviar su boleta. El USPS no puede enviar boletas por ley.

Para verificar el estado de su registro de votante o solicitar su boleta de voto por correo, visite www.CollierVotes.gov o llámenos al (239) 252-VOTE (8683).

MITO Si me mudo, mi registro de votante se muda conmigo.

VERDAD Si se muda dentro del condado de Collier o se muda a un condado diferente dentro del estado, su dirección no se actualiza automáticamente. Debe actualizar su dirección en nuestra oficina o en la oficina local del Supervisor de Elecciones.

Para ver más mitos, síguenos en las redes sociales.

@CollierVotes | #ElectionReady





Judy Irons se unió a nuestro equipo de Elecciones en diciembre como nuestra Coordinadora de Servicios al Votante y ha estado trabajando arduamente en nuestro Departamento de Servicios al Votante ayudando a los votantes a prepararse para las elecciones.

¡Judy ha vivido en el Estado del Sol durante 18 años y es originaria de Spanish Town, Jamaica! Recibió su licenciatura en Administración de Empresas de Flagler College. En su tiempo libre, a Judy le encanta descubrir y ver nuevos programas de televisión con su familia y organizar divertidas fiestas temáticas con sus amigos.

#### ¡ÚNETE A NUESTRA LISTA DE DISTRIBUCIÓN!

¿Quiere mantenerse actualizado con su equipo de elecciones? Registrese para estar en nuestra lista de distribución enviando un correo electrónico a ElectionWorker@CollierVotes.gov.